
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴鹿市食生活改善推進協議会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １２名（女１２名） 

 

回答  １２名（女１２名） 回答率 １００％ 

 

年代     50代 ２名（女２名） 60代 ４名（女４名） 

 70代 ６名（女６名） 

           

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ５人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ９人 

２ まあ良かった            ３人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １１人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・考えてもらっていることがわかってよかった。前向きな返答が得られてよかった。 

・細かいお話に耳を貸していただき有難うございました。又の機会を楽しみにしてい

ます。 

・養成講座開講も２５年度，前向きに進めてもらっている様で嬉しく思います。保健

センターの教室も親子教室も市長さんに前向きに考えてもらっていて，２６年度を

期待しています。 

・鈴鹿市として出来る事と出来ない事があるかと思いますが，いろいろよろしくお願

いします。本日はありがとうございました。 

・とても有意義だったと感じています。市長さまが気軽に対応していただき話合いが

出来て感謝申し上げます。 

・ヘルスメイトとしての悩みは皆同じ事。２６年度へ向けての改善をよろしくお願い

します。 

・いろいろなお話が聞けて，市長の明るい活発な対応が聞けて良かった。 

・市長さんの前向きに考えていただいているのが感じられました。 

 

 


